

## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

28.08.99

Lagos en inicio de campaña territorial

### **“NO DEFRAUDAR ES RESPONSABILIDAD DE TODOS”**

Con una invitación “a trabajar y a vencer” para todos quienes integran los comandos territoriales de la Región Metropolitana, el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, clausuró el encuentro que instaló estas organizaciones en la capital.

El abanderado expresó su satisfacción por la capacidad orgánica y el despliegue de sus adherentes que permite que en cada rincón del país exista desde este fin de semana una representación que pretende llevarlo a la primera magistratura. “No me cabe duda que es un anticipo del triunfo que vamos a tener”, comentó después de recalcar que el proceso se ha desarrollado con éxito desde el viernes cuando el senador Gabriel Valdés empezó la instalación de los comandos en Valdivia.

Ante cientos de partidarios que conforman la estructura santiaguina, Lagos reiteró los compromisos de educación, salud, igualdad de oportunidades, rechazo a la discriminación, protección a la familia, reformas laborales y modificaciones legales que sostiene su campaña.

“Estas tareas las haremos a partir de lo que hemos hecho, con los cambios que tenemos que introducir, pero con la decisión de avanzar porque no nos parece mantener un Chile que crece, que se desarrolla, pero que mantiene la desigualdad como el patrón clásico de la sociedad”.

El líder concertacionista destacó la necesidad de terminar la transición, y enfatizó la urgencia de transformar la constitución porque “el gran drama del Chile de hoy es que por primera vez en nuestra historia tenemos una carta constitucional que no interpreta a la mayoría”. En este sentido, apoyó la iniciativa de plebiscito del presidente Frei, pues legítima que “todos los chilenos somos iguales para poder exigir respeto a lo que son nuestros particulares puntos de vista”.

Lagos ratificó a la coalición de partidos por la democracia como la única capaz de gobernar al país, pues “aprendimos que el esfuerzo, las utopías y los sueños sólo son viables cuando hay una conducción lo suficientemente alta, madura y mayoritaria como la que encarna la Concertación”.

Junto con valorar el respaldo partidario, distinguió al mundo independiente como una fuerza relevante que requiere un espacio público.

El candidato apeló a la participación ciudadana, recordó los encuentros que se realizarán durante su campaña y dijo que los desafíos son colectivos en el próximo gobierno: “No defraudar es responsabilidad de todos nosotros”.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**